

Sélestat, le 21 février 2014

## **Invitation presse**

### **Manifestation de la diaspora Tamoule d'Europe Lundi 24 février 2014 à 9h Hôtel de ville**

Une nouvelle manifestation est organisée par la diaspora Tamoule d'Europe depuis le 29 janvier 2014.

A cette date, trois hommes ont entrepris une marche depuis la Cour Pénale Internationale de La Haye aux Pays-Bas, pour atteindre le siège des Nations Unies à Genève, pendant le déroulement de la 25<sup>e</sup> session des Droits de l'Homme.

Ces trois hommes ont remis une lettre de requête à la Cour Pénale Internationale pour l'ouverture d'une enquête internationale sur les crimes de guerre, les crimes contre l'humanité et le génocide commis contre le peuple tamoul par le gouvernement sri-lankais.

Depuis, ils ont parcouru les Pays-Bas, la Belgique, le Luxembourg, l'Allemagne, la France et prochainement la Suisse. Du 17 au 27 février, ils seront de passage dans la région Alsace, et plus spécifiquement à Sélestat, lundi 24 février 2014, où ils rencontreront les élus locaux.

#### **Contact presse :**

Stéphane MACHI, Directeur de Cabinet

03 88 58 85 00

[stephane.machi@ville-selestat.fr](mailto:stephane.machi@ville-selestat.fr)